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Point projet  

 
Dans le marasme d’une actualité qui nous fait craindre de nouveau le pire pour les 
haïtiens, un peu d’espoir, qui espérons-le, perdurera après cette épisode cyclonique.  
 
Jean-Baptiste, notre permanent, est revenu de trois mois de mission à Haïti plein 
d’enthousiasme et de confiance. En effet, les jeunes haïtiens de Jean Rabel ne 
demandent qu’à reconstruire leur pays et à s’offrir un avenir plus clément. De ce fait, 
de nombreux points du projet ont avancé : Makaya Haïti comptent aujourd’hui six 
membres actifs-clés qui permettent d’organiser les filières artisanat, théâtre, musique, 
créativité et peinture qui fonctionnent bien, et d’asseoir aussi le suivi sur place. Des 
outils de liaison seront dorénavant systématisés pour faciliter le lien entre Nantes et 
Jean Rabel. 

 

Bonjour à tous,  

L’actualité en Haïti  
 
Un nouveau président est arrivé à la tête du pays en avril. Très populaire auprès de la 
jeunesse haïtienne. Michel Joseph Martelly porte l’espoir de toute une génération qui 
cherche un souffle nouveau. 
Malheureusement celui-ci devra rapidement faire face à une des plaies de l’île : les 
tempêtes tropicales. En effet, l’alerte rouge est décrétée sur Haïti en ce 3 août 2011 ; 
la tempête tropicale Emily suit une trajectoire qui fait craindre des dégâts importants 
sur l’île  et risque de propager un peu plus l’épidémie de choléra si elle l’atteint. 

Août 2011 

Point financier  
 

Les subventions 
• La Ville de Nantes nous subventionne à 

hauteur de 3000€ en 2011. 
• Notre dossier déposé au Conseil Général 

pour l’année 2011 sera étudié à la rentrée 
pour un montant de 20 000€. 
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Grâce à des soutiens locaux, la construction de la scène pour les spectacles vivants est 
terminée, ainsi que le bâtiment de l’espace accueil. La construction du bâtiment 
d’hébergement était à demi finie lors du départ de Jean-Baptiste.  
 

 
 
D’autres projets émergent : la mise en place d’une station de radio culturelle et l’appui 
aux équipes de football. A ce sujet, une aide a été demandée au FCN en termes 
d’équipement. 
 
Nous pouvons compter sur le dynamisme de l’équipe sur place pour poursuivre les 
actions engagées, de notre côté nous pensons très fort à eux en espérant qu’Emily les 
épargnera. 
 
 

 
 

 
 
Merci à vous tous, 
Pierre 


